

Les recherches sur les lieux du crash de Germanwings se poursuivent dans les Alpes françaises



Paris, 30 mars (RHC-PL)- En France, les recherches de la 2^e boîte noire de l'avion de Germanwings et l'identification des restes des victimes se sont poursuivies se lundi.

Le procureur général de Marseille a précisé que 78 ADN ont été relevés et qu'ils seront comparés avec ceux des familles des passagers. Le rapport présenté par le procureur général signale qu'aucune dépouille n'est intacte et que le relief particulièrement accidenté et les températures très basses rendent difficiles les recherches.

L'Airbus A-320 avec 150 personnes a bord s'est écrasé au cours d'un vol Barcelone-Düsseldorf. Les débris de l'avion, dispersés dans un rayon de 2 km, ont été repérés à 2700 mètres d'altitude, dans le massif des Trois-Évêchés, dans les Alpes-de-Haute-Provence.

Les premiers éléments de l'enquête pointent du doigt la responsabilité du copilote, Andreas Lübitz, qui aurait profité d'un moment d'absence du pilote pour faire descendre l'appareil.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50909-les-recherches-sur-les-lieux-du-crash-de-germanwings-se-poursuivent-dans-les-alpes-francaises>



Radio Habana Cuba